



por la lectura del decreto de nombramiento, por parte del secretario general señor Rodríguez Núñez, pronunciando a continuación unas palabras el gobernador civil interino, Sr. Aparicio Arce.

DISCURSO DEL GOBERNADOR

El Sr. Roger Amat, empezó diciendo que agradecía las palabras del presidente de la Diputación, dictadas más por el corazón que por sus merecimientos.

Es emocionante encontrarme entre vosotros y quiero antes que nada agradecer el sinúmero de atenciones que estoy recibiendo y mi gratitud por vuestra compañía. Agradezco la presencia de D. Blas Tello y de D. José Poveda Murcia, de las corporaciones provinciales y locales y de todos esos buenos amigos barceloneses que tanto me estimulan y que no en balde proceden, como calificó el Príncipe de los Ingenios, de una ciudad a la que llamó archivo de la cortesía. A ellos y a todos vosotros, muchas gracias y no olvidad que me habéis ganado el corazón.

He llegado a esta tierra de hidalgos, con ilusión y me consta no me faltará vuestra colaboración para el engrandecimiento de la provincia. Sé que cuento con vosotros y esto para mí es lo más importante, ya que en vosotros, como en mí, están presentes el amor a la patria y como pilar fundamental de toda obra. Por eso creo que será fácil mi labor, porque cuento con vosotros como vosotros desde este instante contáis conmigo.

Acepté el cargo, continúa, con verdadera responsabilidad, dispuesto al sacrificio, precisamente por ese amor a la patria a que antes me refería, que nos permite desde cualquier lugar y en cualquier puesto, por mucha que sea su responsabilidad, servir a España.

Quiero agradecer al ministro de la Gobernación el haberme nombrado gobernador de esta bella provincia y reiterar al Caudillo mi lealtad, como humilde pero leal servidor.

Y ponerme a los pies de la Virgen del Prado para que interceda y me ilumine y guíe en esta hermosa andadura en pro de nuestro Ciudad Real.

Una gran ovación acogió las últimas palabras del señor Roger Amat.

EN LA JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Posteriormente y en la Jefatura Provincial del Movimiento tuvo lugar el acto de toma de posesión como primera jerarquía política. Antes, el Sr. Roger saludó a los delegados provinciales de Servicios y a los consejeros provinciales, pasando después al